

“Corre sin resistencias” vuelve a las calles de 9 ciudades para celebrar la Semana Mundial de Concienciación sobre el Uso de los Antimicrobianos

Fecha de publicación: 05 de octubre de 2022

Categoría: la AEMPS

Referencia: AEMPS, 22/2022

- **El próximo 13 de noviembre los participantes de “Corre sin resistencias” correrán en Albacete, Alcalá de Henares, Ciudad Real, Madrid, Salamanca, Sevilla y Toledo, mientras que el 10 y el 20 de noviembre será en Murcia y Bilbao, respectivamente**
- **Enmarcada en la Semana Mundial de Concienciación sobre el Uso de los Antimicrobianos, esta actividad pretende concienciar a los futuros profesionales sanitarios sobre la trascendencia del problema de la resistencia y animarles a formar parte activa del PRAN como colectivo clave en la mejora del uso de los antibióticos**

Tras el éxito de la primera edición de “Corre sin resistencias”, el Plan Nacional frente a la Resistencia a los Antibióticos (PRAN), coordinado por la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS), regresa este año con una II edición junto a las Universidades de Castilla la Mancha, País Vasco, Murcia, Alcalá de Henares, Complutense, Salamanca y Sevilla. Esta iniciativa da continuidad a las labores de concienciación sobre el problema de la resistencia, involucrando de nuevo a las universidades españolas como uno de los colectivos clave en la mejora del uso de los antibióticos.

En el marco de la estrategia del PRAN con las Facultades Biosanitarias, estas universidades han organizado “¡Corre sin resistencias!” en sus respectivas ciudades dentro del marco de la Semana Mundial de Concienciación sobre el Uso de los Antimicrobianos.

Detalles de las carreras e inscripciones

Todos los detalles las carreras, así como los formularios de inscripción para cada una de ellas, pueden consultarse en la sección de eventos de la web del PRAN, www.resistenciaantibioticos.es, y en los espacios habilitados por las universidades organizadoras:

- 13 de noviembre:
 - ALBACETE – Vicerrectorado de Ciencias de la Salud de la Universidad de Castilla la Mancha, junto con las facultades de Medicina, Farmacia y Enfermería de Albacete: <http://eventos.uclm.es/go/carrerapran>
 - ALCALÁ DE HENARES, MADRID – Delegación de alumnos de la Universidad de Alcalá de Henares de las Facultades de Farmacia, Medicina, Biología,

Biología Sanitaria, Física, Enfermería y Fisioterapia:
<https://forms.gle/dNw646cX9PapgPUd6>

- CIUDAD REAL – Vicerrectorado de Ciencias de la Salud de la Universidad de Castilla la Mancha, junto con las facultades de Medicina y Enfermería de Ciudad Real: <http://eventos.uclm.es/go/carrerapran>
 - MADRID – Universidad Complutense de Madrid: Facultades de Farmacia, Biología y Veterinaria: <https://www.rockthesport.com/es/evento/corre-sin-resistencias>
 - SALAMANCA – Vicerrectorado de Ciencias de la Salud y Asuntos Sociales de la Universidad de Salamanca y la Facultad de Farmacia: <https://www.orycronsport.com/competiciones/31003/inscripcion>
 - SEVILLA – Vicerrectorado de Servicios Sociales, Campus Saludable, Igualdad y Cooperación y la Facultad de Farmacia: <https://www.sadus.us.es/formulario-carrera-resistencia>
 - TOLEDO – Vicerrectorado de Ciencias de la Salud de la Universidad de Castilla la Mancha, junto con la Facultad de Ciencias del Deporte de Toledo: <http://eventos.uclm.es/go/carrerapran>
- Otras fechas:
- 10 de noviembre: MURCIA – Facultad de Veterinaria, junto con las de Educación y Medicina: https://www.um.es/web/deportes/carreras_populares/carrera-de-bienvenida
 - 20 de noviembre: BILBAO - Facultad de Medicina y Enfermería de la Universidad del País Vasco/Euskal Herriko Unibertsitatea, junto con la Facultad de Farmacia: <https://venacorrersinresistencias.blogspot.com/?m=1>

Semana Mundial de Concienciación sobre el Uso de los Antimicrobianos

El objetivo de esta iniciativa es sensibilizar sobre el problema de la resistencia antimicrobiana y promover las buenas prácticas en el uso de los antibióticos a nivel global entre el público general, los trabajadores de la salud y las instancias normativas.

Bajo el lema “Prevenamos juntos la resistencia a los antimicrobianos”, la [Semana Mundial de Concienciación sobre el Uso de los Antimicrobianos \(WAAW\) 2022](#) reclama la colaboración de todos los sectores para abordar el problema de la resistencia mediante un enfoque One Health y, de este modo, preservar la eficacia de los antibióticos.

Durante esta semana, el PRAN organizará diferentes eventos, entre los que se incluye una nueva edición de la Jornada del Día Europeo para el Uso Prudente de los Antibióticos el día 18 en el Ministerio de Sanidad.